

The Sector Engagement Tables (SET) model	Le modèle des tables d'engagement sectoriel (TES)
<p>The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in October 2024. Please visit this link for more information on the SETs, meeting updates and membership.</p> <p>Please email our inbox at aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.</p>	<p>Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en octobre 2024. Veuillez consulter ce lien pour plus d'informations sur les TES, les mises à jour des réunions et les membres.</p> <p>Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.</p>
<p><u>Upcoming meetings</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • November 27-28, 2024 – Canadian Agricultural Youth Council (in-person) • December 3, 2024 – Consumer Demand & Market Trends Table (in-person) • December 11, 2024 – Agile Regulations Table (in-person) • January 15, 2025 – Skills Development Table (in-person) • January 22, 2025 – Animal Protein Table (in-person) • February 6, 2025 – Field Crops Table (virtual) • May 13, 2025 – Field Crops Table (virtual) • November 6, 2025 – Field Crops Table (in-person) 	<p><u>Rencontres à venir</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • 27-28 novembre 2024 – Conseil canadien de la jeunesse agricole (en personne) • 3 décembre 2024 – Table sur la demande des consommateurs et tendances du marché (en personne) • 11 décembre 2024 – Table sur la réglementation souple (en personne) • 15 janvier 2025 – Table sur le développement des compétences (en personne) • 22 janvier 2025 – Table sur les protéines animales (en personne) • 6 février 2025 – Table sur les grandes cultures (virtuelle) • 13 mai 2025 – Table sur les grandes cultures (virtuelle) • 6 novembre 2025 – Table sur les grandes cultures (en personne)
<p><u>Leadership Table</u></p>	<p><u>Table sur le Leadership</u></p>
<ul style="list-style-type: none"> • The Leadership Table met on October 29, 2024 for its fourth meeting. The Leadership Table serves as the focal point to guide the work of all tables in the SET model. It consists of all SET co-chairs (industry and government) as well as the leads of the Canadian Agricultural Youth Council and the Food Policy Advisory Council. • The agenda focused on common areas of priority for the sector including regulations, labour, data, consumer engagement and the review of the Canada, United States, Mexico Free Trade agreement. Co-chairs discussed areas of focus for their Table/sector and also explored ways to further encourage collaboration within the SET model. • Deputy Minister Lawrence Hanson provided remarks to the Leadership Table noting that the SETs are a productive model for the Department to engage with the sector. Deputy Hanson shared some of his impressions of the agriculture and agri-food 	<ul style="list-style-type: none"> • La Table sur le Leadership s'est réunie le 29 octobre 2024 pour sa quatrième réunion. La Table sur le leadership sert de point focal pour guider le travail de toutes les tables dans le modèle des TES. Elle est composée de tous les coprésidents des TES (industrie et gouvernement) ainsi que des responsables du Conseil canadien de la jeunesse agricole et du Conseil consultatif sur les politiques alimentaires. • L'ordre du jour était axé sur les domaines prioritaires communs au secteur, notamment la réglementation, la main-d'œuvre, les données, l'engagement des consommateurs et l'examen de l'accord de libre-échange entre le Canada, les États-Unis et le Mexique. Les coprésidents ont discuté des domaines d'intérêt pour leur table/secteur et ont également exploré les moyens d'encourager davantage la collaboration dans le cadre du modèle des TES.

<p>sector and the Department. AAFC will take into consideration the comments from the meeting and propose some next steps for the Leadership Table to take based on the discussions from the meeting.</p> <ul style="list-style-type: none"> • The Table will meet again virtually in spring 2025. 	<ul style="list-style-type: none"> • Le sous-ministre Lawrence Hanson s'est adressé à la table sur le Leadership en soulignant que les groupes d'experts sont un modèle productif qui permet au ministère de s'engager auprès du secteur. Le sous-ministre Hanson a fait part de ses impressions sur le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire et sur le ministère. AAC prendra en compte les commentaires de la réunion et proposera à la Table sur le Leadership les prochaines étapes à suivre sur la base des discussions de la réunion. • La Table se réunira à nouveau virtuellement au printemps 2025.
<p>Sector Tables and Working Groups</p>	<p>Tables sectorielles et groupes de travail</p>
<p><u>Field Crops Table (FCT)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • The fourth meeting of the FCT was held in-person on October 9, 2024. • Co-chairs provided an overview of priority issues facing the field crops sector. Matters including recent labour challenges (rail and port), trade facilitation, and challenges exporting to the Chinese market were mentioned. • FCT members received an update on the progress of the three table working groups. Analysis of public and private research and innovation activity and capacity is being undertaken in the Public-Private research and Innovation working group. • The Market Maintenance and Growth Working Group is examining trade barriers and trade promotion activities (particularly with the US market). Table members participated in a breakout session that yielded input into an evergreen compendium of market access barriers and trade promotion activities. • Regarding Strategic Infrastructure, working group members are developing the scope for work on the preparation of an evergreen infrastructure investment strategy. • Transport Canada's Supply Chain Office (SCO) provided an overview of its mandate and activities. This office was developed in 2023 to address a number of issues, including supply chain disruptions, and facilitating better policy that incorporates supply chain issues. • FCT members received an update on the activities of the current departmental science strategy and the priorities for the Department. • A presentation was made to the table regarding work by the Deans Council on Agriculture, Food and Veterinary Medicine AGrise initiative – a comprehensive study of Canada's agri-food research ecosystem, in partnership with the Canadian Federation of Agriculture and other national agri-food commodity organizations. 	<p><u>Table sur les grandes cultures (TGC)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • La quatrième réunion de la TGC s'est tenue en personne le 9 octobre 2024. • Les coprésidents ont donné un aperçu des questions prioritaires auxquelles est confronté le secteur des grandes cultures. Ils ont notamment évoqué les récents problèmes de main-d'œuvre (ferroviaire et portuaire), la facilitation des échanges et les difficultés liées à l'exportation vers le marché chinois. • Les membres de la TGC ont été informés de l'avancement des travaux des trois groupes de travail. L'analyse des activités et des capacités de recherche et d'innovation publiques et privées est en cours dans le groupe de travail Recherche et innovation publiques-privées. • Le groupe de travail sur le maintien et développement du marché examine les barrières commerciales et les activités de promotion commerciale (en particulier avec le marché américain). Les membres de la table ont participé à une séance en petits groupes qui a permis d'élaborer un recueil permanent des obstacles à l'accès au marché et des activités de promotion commerciale. • En ce qui concerne l'infrastructure stratégique, les membres du groupe de travail sont en train de définir le champ d'application des travaux relatifs à la préparation d'une stratégie d'investissement dans l'infrastructure à caractère permanent. • Le Bureau de la chaîne d'approvisionnement (BCA) de Transports Canada a donné un aperçu de son mandat et de ses activités. Ce bureau a été créé en 2023 pour traiter un certain nombre de questions, y compris les perturbations de la chaîne d'approvisionnement, et pour faciliter une meilleure politique qui intègre les questions relatives à la chaîne d'approvisionnement. • Les membres de la TGC ont reçu une mise à jour sur les activités de la stratégie scientifique actuelle du ministère et sur les priorités du ministère.

- Table members received a presentation on the activities of the **Agile Regulations Table (ART)**. Most of the questions from the sector focused on the Regulatory Issues Working Group of the ART and its next steps.

- Next meeting will be take place virtually on February 6, 2025.

The **Public Private Research and Innovation Ecosystem** working groups of the **FCT** was held October 18, 2024.

- Members received an update on discussions at the recent **FCT** regarding Public Private Research and Innovation (update on Working Group activities, Deans Council AGRise initiative, and the AAFC Science Strategy).
- Co-Chairs shared an outline of a plant breeding innovation continuum document to facilitate common language and understanding of the research and innovation process for developing new field crop varieties
- Working group members are asked to go back and review the Plant Breeding Innovation continuum document and provide questions and comments back to co-chairs as well as pose questions back to co-chairs regarding the Deans council work

Animal Protein Table (APT)

- The **APT** met virtually on October 7, 2024.
- The Government co-chair provided an update on a political declaration that was signed at the United Nations General Assembly (UNGA) High-Level Meeting (HLM) on Antimicrobial Resistance (AMR); an update from the African Swine Fever forum held from September 17-19, 2024; an update on highly pathogenic avian influenza; and that the applications to reinstate the feed uses of Lambda-cy are currently under review by the Pest Management Regulatory Agency (PMRA). Health Canada (HC) is actively working with the registrants and the review continues to be prioritized.
- Employment and Social Development Canada (ESDC) provided an update on labour programs pertaining to animal agriculture including the **Temporary Foreign Workers Program (TFW)**.
- The Table heard updates from the four working groups:
 - The **Technology** working group has developed a statement of work to do an environmental scan that will be a first step to developing an animal protein technology strategy to support and advance meaningful innovative technology development and adoption in Canada. This scan will identify industry needs, emerging, developing, and existing technologies; and pain points in the Canadian marketplace, as well as the degree to which those technologies have been adopted.

- Une présentation a été faite à la table concernant le travail du **Conseil des doyens pour l'agriculture, l'alimentation et la médecine vétérinaire - l'initiative AGRise** - une étude complète de l'écosystème de recherche agroalimentaire du Canada, en partenariat avec la **Fédération canadienne de l'agriculture** et d'autres organisations nationales de produits agroalimentaires.
- Les membres de la Table ont reçu une présentation sur les activités de la **Table sur la réglementation souple (TRS)**. La plupart des questions du secteur ont porté sur le groupe de travail sur les questions réglementaires de la TRA et ses prochaines étapes.
- La prochaine réunion aura lieu virtuellement le 6 février 2025.

Le groupe de travail sur l'**écosystème de recherche et d'innovation public-privé** de la **TGC** s'est réuni le 18 octobre 2024.

- Les membres ont reçu une mise à jour sur les discussions lors de la récente **TGC** concernant la recherche publique-privée et l'innovation (mise à jour sur les activités du groupe de travail, l'initiative AGRise du conseil des doyens, et la stratégie scientifique d'AAC).
- Les coprésidents ont partagé les grandes lignes d'un document sur le continuum de l'innovation en matière de sélection végétale afin de faciliter l'utilisation d'un langage commun et la compréhension du processus de recherche et d'innovation pour le développement de nouvelles variétés de cultures de plein champ.
- Les membres du groupe de travail ont été invité à revoir le document sur le continuum de l'innovation en matière de sélection végétale et à transmettre leurs questions et commentaires aux coprésidents, ainsi qu'à poser des questions aux coprésidents concernant les travaux du conseil des doyens.

Table sur les protéines animales (TPA)

- La **TPA** s'est réunie virtuellement le 7 octobre 2024.
- Le coprésident gouvernemental a fait le point sur une déclaration politique signée lors de la réunion de haut niveau de l'Assemblée générale des Nations Unies (AGNU) sur la résistance aux antimicrobiens (RAM); une mise à jour du forum sur la peste porcine africaine qui s'est tenu du 17 au 19 septembre 2024; une mise à jour sur l'influenza aviaire hautement pathogène; et que les demandes visant à rétablir les utilisations du Lambda-cy dans les aliments pour animaux sont actuellement examinées par l'Agence de réglementation de la

- | | |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> ○ The Regulations working group is continuing its work on the development of the issue briefs for the identified regulatory issues. The working group will look to have the briefs complete for review at the in-person meeting in January 2025. ○ The Supply Chain Resiliency working group is in the process of re-examining priorities to avoid overlap with the work of Animal Health Canada, and to address recent disruptions that have taken place in the supply chain. ○ The Labour working group is in the process of setting up next steps to restarting the working group as Labour is a priority issue for animal agriculture. ● The next meeting of the APT will be in-person in January 2025. | <p>lutte antiparasitaire (ARLA). Santé Canada (SC) travaille activement avec les titulaires et l'examen continue d'être priorisé.</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Emploi et Développement social Canada (EDSC) a fourni une mise à jour sur les programmes de travail relatifs à l'agriculture animale, y compris le Programme des travailleurs étrangers temporaires (TET). ● La Table a entendu les mises à jour des quatre groupes de travail : <ul style="list-style-type: none"> ○ Le groupe de travail sur la technologie a élaboré un énoncé de travail pour effectuer une analyse de l'environnement qui constituera la première étape de l'élaboration d'une stratégie sur la technologie des protéines animales visant à soutenir et à faire progresser le développement et l'adoption de technologies novatrices significatives au Canada. Cette analyse permettra d'identifier les besoins de l'industrie, les technologies émergentes, en développement et existantes, les points problématiques du marché canadien, ainsi que le degré d'adoption de ces technologies. ○ Le groupe de travail sur la Réglementation poursuit ses travaux sur l'élaboration de notes de synthèse pour les questions réglementaires identifiées. Le groupe de travail s'efforcera d'achever les dossiers pour les examiner lors de la réunion en personne de janvier 2025. ○ Le groupe de travail sur la résilience de la chaîne d'approvisionnement est en train de réexaminer ses priorités afin d'éviter tout chevauchement avec les travaux de Santé animale Canada et de tenir compte des récentes perturbations survenues dans la chaîne d'approvisionnement. ○ Le groupe de travail sur le travail est en train d'établir les prochaines étapes pour relancer le groupe de travail, car le travail est une question prioritaire pour l'agriculture animale. ● La prochaine réunion de l' TPA se tiendra en personne en janvier 2025. |
|---|---|

Thematic Table and Working Groups	Tables thématiques et groupes de travail
<p><u>Agile Regulations Table (ART)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • The ART met virtually on September 27, 2024. • AAFC provided members with an update on ongoing work to address cumulative regulatory impact across Canada. The analysis presented ongoing efforts to address cumulative regulatory impact at the province/territory (PT) level and an analysis of official consultations impacting the agriculture and agri-food sector. The update outlined next steps to prepare an analysis of cumulative impact efforts across Canada and to engage directly with sector representatives to identify common themes, methodologies, gaps in measurement and analysis. • Transport Canada provided an overview of their Regulatory Platform which is under development and will be an AI powered web-tool designed to organize and structure information about Canadian federal acts and regulations and generate data needed for regulatory management, analysis and assessing impacts on Canadians. The platform is expected to become available to federal regulators by Spring 2025. • ART members received a brief update on the activities of the Agriculture and Agri-Food Regulatory Issues Working Group. The objective of this working group is to triage and prioritize the list of regulatory issues using agreed-upon guiding principles and identify issues. Next steps will be to propose potential opportunities to the ART to advance in the short term (i.e., six to 12 months). • The Treasury Board Secretariat of Canada (TBS) updated members on the Annual Regulatory Modernization Bill (ARMB) and mentioned that work is underway to support the advancement of Bill S-6 which was referred to the Standing Committee on Industry and Technology for consideration in late June 2024. • Health Canada (HC), the Canadian Food Inspection Agency (CFIA), and the TBS provided verbal updates on regulatory modernization priorities since the April 19, 2024 meeting. • AAFC provided an update on Regulatory Experimentation efforts. AAFC mentioned that they have been actively working with regulators and sector representatives to explore initiatives in regulatory experimentation and sandboxes, with the aim of increasing efficiency within current resources and creating a more agile regulatory environment for novel products that have the potential to enhance the sustainability and productivity of the sector. Projects highlighted including the ongoing drone experiment, and recently approved projects in novel fertilizers and feeds with the CFIA. 	<p><u>Table sur la réglementation souple (TRS)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • La TRS s'est réunie virtuellement le 27 septembre 2024. • AAC a présenté aux membres une mise à jour des travaux en cours sur l'impact cumulatif de la réglementation dans l'ensemble du Canada. L'analyse a présenté les efforts en cours pour aborder l'impact réglementaire cumulatif au niveau de la province ou du territoire (PT) et une analyse des consultations officielles ayant une incidence sur le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire. La mise à jour décrit les prochaines étapes pour préparer une analyse des efforts en matière d'impact cumulatif à travers le Canada et pour s'engager directement avec les représentants du secteur afin d'identifier les thèmes communs, les méthodologies, les lacunes en matière de mesure et d'analyse. • Transports Canada a donné un aperçu de sa plateforme réglementaire, qui est en cours de développement et qui sera un outil web basé sur l'IA conçu pour organiser et structurer les informations sur les lois et règlements fédéraux canadiens et pour générer les données nécessaires à la gestion et à l'analyse de la réglementation et à l'évaluation des impacts sur les Canadiens. La plateforme devrait être mise à la disposition des régulateurs fédéraux d'ici le printemps 2025. • Les membres de la TRS ont reçu une brève mise à jour des activités du groupe de travail sur les questions réglementaires relatives à l'agriculture et à l'agroalimentaire. L'objectif de ce groupe de travail est de trier et de classer par ordre de priorité la liste des questions réglementaires en utilisant les principes directeurs convenus et d'identifier les problèmes. Les prochaines étapes consisteront à proposer à la TRS des possibilités d'avancer à court terme (c'est-à-dire dans les six à douze mois). • Le Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada (SCT) fait le point sur le projet de loi annuel de modernisation de la réglementation (PAMR) et mentionne que des travaux sont en cours pour soutenir l'avancement du projet de loi S-6 qui a été renvoyé au Comité permanent de l'industrie et de la technologie pour examen à la fin de juin 2024. • Santé Canada (SC), l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) et SCT ont présenté des mises à jour verbales sur les priorités en matière de modernisation de la réglementation depuis la réunion du 19 avril 2024.

- The **next ART meeting** will be held in-person on **December 11, 2024**.

The **Agriculture and Agri-Food Regulatory Issues Working Group** of the **ART** met virtually on October 25, 2024.

- Members endorsed the Terms of Reference for the working group.
- AAFC explained the triaging process related to the regulatory issues list and that a survey will be sent to prioritize issues based on: Industry Impact, Importance and alignment to government and industry Priorities, urgency, timing, scale and resources.
- As next steps, AAFC will: recirculate the list for additional input and the survey to complete. The results will be presented at the next meeting and AAFC will prepare a document that provides more clarity on the potential uses of the list if issues.

Skills Development Table (SDT)

- The thirteenth meeting of the SDT was held virtually on October 8, 2024.
- **AAFC** reviewed the SDT strategic plan and reviewed activities to date.
- **AAFC** provided an update on the **Career Pathways Working Group** as the work continues on the resource hub to be located on the Agriculture and Agri-food Canada (AAFC) website.
- The Industry co-chair of the **Youth, New Entrants and Underrepresented Groups Working Group** mentioned that they are working on finalizing the membership and first meeting will be held by the end of October. The proposed workplan for the working group has been prepared and will focus on new entrants to the sector with an added focus on youth, women, and other underrepresented and marginalized groups (URMGs).
- The **Future Skills Centre (FSC)** presented the conclusions of their recently published study titled [Skills and Productivity – which skills shortages are impacting productivity](#). FSC focuses on strengthening Canada's skills development ecosystem so that Canadians can look to a future of meaningful and relevant lifelong learning opportunities.
- The **Canadian Agricultural Human Resource Council (CAHRC)** updated members on their National Workforce Strategic Plan for Agriculture and Food and Beverage Manufacturing. CAHRC mentioned that during spring 2024 working groups reviewed and updated goals, objectives and activities and were pleased to report that the large majority of short-term activities outlined for 2021-2024 were accomplished by all pillars. The focus now for working groups is to continue to move forward on the

- **AAC** a fait le point sur les **efforts d'expérimentation réglementaire**. AAC a mentionné qu'il a travaillé activement avec les régulateurs et les représentants du secteur pour explorer les initiatives d'expérimentation réglementaire et les bacs à sable, dans le but d'accroître l'efficacité avec les ressources actuelles et de créer un environnement réglementaire plus souple pour les nouveaux produits qui ont le potentiel d'améliorer la durabilité et la productivité du secteur. Parmi les projets mis en avant, citons l'expérience en cours sur les drones et les projets récemment approuvés sur les nouveaux engrais et aliments pour animaux avec l'ACIA.
- La **prochaine réunion de la TRS** se tiendra en personne le **11 décembre 2024**.

Le **groupe de travail sur les questions réglementaires relatives à l'agriculture et à l'agroalimentaire** de la **TRS** s'est réuni le 25 octobre 2024.

- Les membres ont endossé les termes de référence du groupe de travail.
- AAC a expliqué le processus de triage lié à la liste des questions réglementaires et ce sondage sera envoyée aux questions classées par ordre de priorité en fonction de l'impact sur l'industrie : l'impact sur le secteur, l'importance et l'alignement sur les priorités du gouvernement et du secteur, ainsi que l'urgence, le calendrier, l'échelle et les ressources.
- Pour ce qui est des prochaines étapes, AAC va faire circuler à nouveau la liste pour obtenir des commentaires supplémentaires ainsi que le sondage à compléter. Les résultats du sondage seront présentés lors de la prochaine réunion et AAC préparera un document qui clarifiera les utilisations potentielles de la liste en cas de problèmes.

Table sur le développement des compétences (TDC)

- La treizième réunion de la TDC s'est tenue virtuellement le 8 octobre 2024.
- **AAC** a passé en revue le plan stratégique de la TDC et les activités menées à ce jour.
- **AAC** a fait le point sur le **groupe de travail sur les cheminements de carrière**, alors que les travaux se poursuivent sur le centre de ressources qui sera situé sur le site Web d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC).
- La coprésidente de l'industrie **du groupe de travail sur les jeunes, les nouveaux arrivants et les groupes sous-représentés** a mentionné qu'ils travaillent à finaliser la composition du groupe Jeunes, nouveaux agriculteurs et groupes sous-représentés et que la première réunion aura lieu d'ici la fin du mois d'octobre. Le plan de travail proposé pour le groupe de travail a été préparé et

updated priorities, knowledge mobilization, continued collaboration and securing funding.

- The **next SDT** meeting will be held **in-person January 15, 2025**.

Youth, New Entrants and Underrepresented Groups Working Group of the **SDT** was officially launched on October 28, 2024.

- After a roundtable of introductions, members received a brief overview of the SDT strategic plan, the Sector Engagement Table Model and the logistics surrounding the working group.
- AAFC presented the Summary of Barriers Impacting Underrepresented and Marginalized Groups within the Sector .
- Next steps, will be to review the terms of reference and to present the objectives and scope of work for the working group for review and discussion.

se concentrera sur les nouveaux agriculteurs dans le secteur avec un accent particulier sur les jeunes, les femmes et les autres groupes sous-représentés et marginalisés.

- Le **Centre des Compétences futures** (CCF) a présenté les conclusions de l'étude qu'il a récemment publiée, intitulée [Compétences et productivité: Quelles pénuries de compétences influent sur la productivité canadienne](#). Le FSC se concentre sur le renforcement de l'écosystème de développement des compétences au Canada afin que les Canadiens puissent envisager un avenir fait d'opportunités d'apprentissage tout au long de la vie significatives et pertinentes.
- Le **Conseil canadien pour les ressources humaines en agriculture** (CCRHA) à mis à jour les membres sur son Plan stratégique national pour la main-d'œuvre dans les secteurs de l'agriculture et de la fabrication de produits alimentaires et de boisson. Le CCRHA a indiqué qu'au printemps 2024, les groupes de travail ont examiné et mis à jour les buts, les objectifs et les activités et ont été heureux de signaler que la grande majorité des activités à court terme décrites pour 2021-2024 ont été accomplies par tous les piliers. L'objectif des groupes de travail est maintenant de continuer à avancer sur les priorités mises à jour, la mobilisation des connaissances, la poursuite de la collaboration et la sécurisation du financement.
- La **prochaine réunion de la TDC** se tiendra **en personne le 15 janvier 2025**.

Le **groupe de travail sur les Jeunes, nouveaux agriculteurs et groupes sous-représentés** de la **TDC** a officiellement été lancé le 28 octobre 2024.

- Après un tour de table des présentations, les membres ont eu un bref aperçu du plan stratégique de la TDC, du modèle des Tables d'engagement sectoriel et de la logistique entourant le groupe de travail.
- AAC a présenté le document de recherche intitulé Résumé des obstacles concernant les groupes sous-représentés et marginalisés du secteur.
- Les prochaines étapes consisteront à revoir les termes de référence et à présenter les objectifs et le champ d'action du groupe de travail pour examen et discussion.

Canadian Agricultural Youth Council (CAYC)	Conseil canadien de la jeunesse agricole (CCJA)
<ul style="list-style-type: none"> • The CAYC met on October 25, 2024. This meeting was the first formal meeting of the 3rd Cohort of the Youth Council. • The first presentation was delivered by AAFC who provided an overview of Agriculture and Agri-Food Canada as a federal Department, and how agriculture policy priorities are established and implemented collaboratively with provincial and territorial governments. The presentation also touched on the role of the Youth Council in the overall AAFC Sector Engagement Table model, and how the Youth Council's contribution to the Department's mandate. • The industry co-chair of the Skills Development Table (SDT) and representatives from Agriculture in the Classroom provided a summary of the activities of the SDT. This presentation provided CAYC members with a chance to hear from other SET participants and how their table advances its priorities. CAYC members noted common priorities between the Council and the SDT. The Youth Council members had the opportunity to highlight how to better engage with youth and those who have an influence on youth (e.g., teachers, parents) to encourage them to consider careers in the agriculture and agri-food sector. • During the last segment of the meeting, William McManiman was elected as the new youth co-chair for Cohort 3. 	<ul style="list-style-type: none"> • Le CAYC s'est réuni le 25 octobre 2024. Il s'agissait de la première réunion officielle de la <i>troisième</i> cohorte du Conseil des jeunes. • La première présentation a été faite par AAC qui a donné un aperçu d'Agriculture et Agroalimentaire Canada en tant que ministère fédéral, et de la façon dont les priorités de la politique agricole sont établies et mises en œuvre en collaboration avec les gouvernements provinciaux et territoriaux. La présentation a également abordé le rôle du Conseil des jeunes dans le modèle global de la Table d'engagement sectoriel d'AAC et la contribution du Conseil des jeunes au mandat du ministère. • La coprésidente sectorielle de la <u>Table sur le développement des compétences</u> et des représentants d'Agriculture in the Classroom ont fourni un résumé des activités de la TDC. Cette présentation a permis aux membres du CAYC d'entendre d'autres participants aux autres Tables d'engagement sectoriel et d'apprendre comment leur table fait avancer ses priorités. Les membres du CAYC ont noté des priorités communes entre le Conseil et la SDT. Les membres du Conseil des jeunes ont eu l'occasion de souligner comment mieux s'engager auprès des jeunes et de ceux qui ont une influence sur eux (par exemple, les enseignants, les parents) pour les encourager à envisager des carrières dans le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire. • Au cours de la dernière partie de la réunion, William McManiman a été élu nouveau coprésident pour la cohorte 3.